

La UMH volverá a montar su escuela para formar "frikis" en Benidorm - Información - 10/01/2018

## **La UMH volverá a montar su escuela para formar «frikis» en Benidorm**

### **REDACCIÓN**

■ El Ayuntamiento de Benidorm ha renovado su compromiso con el programa educativo «Escola de Frikis», gestionado por el Parque Científico de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche. Un programa que tiene por objetivo fomentar un uso y consumo responsable de las tecnologías entre los más jóvenes mediante metodologías amenas y atractivas. Benidorm, que fue uno de los centros pioneros en implementar esta iniciativa en 2016, ofrece clases adaptadas a niños desde primero hasta sexto de Primaria en un aula cedida por el Ayuntamiento.